

# PUBLIK

## Kapolsek Klangeran Polresta Cirebon, Iptu Ngatidja, SH.MH, Menjenguk Warga yang Sakit

Panji R - [CIREBON.PUBLIK.CO.ID](http://CIREBON.PUBLIK.CO.ID)

Jul 3, 2023 - 15:18



**CIREBON** - Kepedulian terhadap masyarakat menjadi salah satu nilai yang dijunjung tinggi oleh kepolisian. Hal ini terbukti dari aksi anjongsana yang dilakukan oleh Kapolsek Klangeran Polresta Cirebon Polda Jabar, Iptu Ngatidja, SH.MH, kepada seorang warga yang sedang sakit.

Kapolsek Klangeran, Iptu Ngatidja, SH.MH, mengunjungi rumah Johan Lesmana Kang, seorang warga Desa Jamblang, yang mengalami demam dan batuk. Menggunakan waktu luangnya, Kapolsek berinisiatif untuk menyempatkan diri menjenguk dan memberikan dukungan moral kepada Johan Lesmana Kang.

Melalui kunjungan tersebut, Kapolsek Klangeran menunjukkan sikap empati yang tinggi, yaitu kemampuan untuk memahami dan merasakan apa yang dialami orang lain serta menempatkan diri pada posisi orang lain. Ia berharap bahwa tindakan ini dapat memberikan semangat dan harapan kepada Johan Lesmana Kang dalam proses pemulihan kesehatannya.

Dalam kesempatan tersebut, Iptu Ngatidja, SH.MH, menyampaikan bahwa kepolisian selalu peduli terhadap warga dan berkomitmen untuk memberikan pelayanan prima dan terbaik. Ia menegaskan bahwa tugas kepolisian tidak hanya terbatas pada menjaga keamanan dan ketertiban, tetapi juga melibatkan perhatian terhadap kesejahteraan masyarakat secara keseluruhan.

Apresiasi atas tindakan Kapolsek Klangeran ini juga disampaikan oleh Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Arif Budiman, S.I.K., M.H. Beliau mengakui bahwa aksi anjangsana tersebut merupakan langkah nyata dalam memperlambat hubungan antara kepolisian dengan masyarakat. Menurut Kapolresta, kehadiran dan perhatian dari aparat kepolisian pada saat-saat sulit seperti ini sangatlah berarti bagi masyarakat yang sedang mengalami kesulitan.

Kapolresta Cirebon juga mengimbau kepada seluruh anggota kepolisian untuk mengikuti jejak Kapolsek Klangeran dalam memberikan perhatian dan bantuan kepada masyarakat yang membutuhkan. Dengan tindakan seperti ini, diharapkan kepercayaan masyarakat terhadap kepolisian semakin meningkat, serta tercipta suasana yang harmonis antara masyarakat dan kepolisian dalam menjaga keamanan dan kesejahteraan bersama.

Kepolisian Republik Indonesia terus berkomitmen untuk menjadi mitra yang dapat diandalkan oleh masyarakat, baik dalam hal keamanan maupun dalam memberikan dukungan sosial. Semoga kepedulian dan upaya positif seperti yang dilakukan oleh Kapolsek Klangeran dapat terus ditingkatkan demi kebaikan bersama.